

## Nueva escena de improperios en la tribuna de San Lázaro

## ENRIQUE MÉNDEZ Y GEORGINA SALDIERNA

La Cámara de Diputados de nueva cuenta fue escenario de improperios entre legisladores cuando se escuchó en el micrófono abierto de la tribuna, que la morenista Marisol Glasé calificó de "pendejas" a las panistas que al pie del podio felicitaban a Margarita Zavala por su iniciativa para limitar al titular del Ejecutivo federal en el manejo de los ahorros del gasto público.

En una sesión en que sólo se presentaron iniciativas, una de ellas del PRD para que el Presidente y su gabinete acrediten salud mental para gobernar, Zavala propuso que sean los titulares de las dependencias donde se hacen ahorros quienes definan el destino que se les dará y no el mandatario.

La participación de la diputada del PAN estuvo acompañada por el estribillo "¡A-b-c; A-b-c!", que le gritaron los morenistas. Cuando bajó de la tribuna, sus compañros de bancada la rodearon para felicitarla, lo que generaba ruido en el pleno.

En el podio esperaba un grupo de diputadas morenistas para iniciar la presentación de una iniciativa. Fue cuando en el audio de la Cámara se escuchó que la activista Marisol Glasé les endigaba el calificativo de "pendejas", en tanto la ponente María del Rosario Reyes Silva clamó: "Hay que dar dignidad a la Cámara, compañeras. Luego se abrazan".

Mientras, el panista Jorge Triana se refirió a la decisión de la Suprema Corte de mantener vigente la Ley de la Industria Eléctrica, al destacar que el fallo mantendrá la lluvia de amparos en su contra.

"Es un día muy triste para el país, porque no se dio reversa a esta batería de reformas, pero también debe ser un día triste para el Presidente, porque pretendía saltarse la Cámara de Diputados. Cuando vio que no le daban los votos, quiso meter su contrarreforma eléctrica por la puerta de atrás a través de la Corte y de Loretta Ortiz, pero tampoco pudo y ahora regresa a su plan A", señaló.

Resaltó por otra parte que la dirigencia nacional del PAN habló formalmente con el diputado Gabriel Quadri para que cese la guerra verbal que tiene con las diputadas trans, porque podría derivar en algo más grave.

Puntualizó que la Comisión de Doctrina, que preside Gonzalo Altamirano Dimas, pidió a Quadri cambiar su proceder y éste se comprometió a hacerlo y guardar sus comentarios para otro lugar.